

2020年5月23日

堺ラグビースクール関係者（保護者・指導者）各位

堺ラグビースクール  
校長 奥田 謙司

## スクール活動の再開時期について（ご連絡）

平素よりスクール活動に対しましての御理解ならびに御協力に感謝申し上げます。

また2月以降、新型コロナウイルス感染拡大防止に伴いスクール活動を自粛して約3ヶ月が経とうとしていますが、その間のスクール関係者皆様方の御理解・御協力につきましても重ねて御礼を申し上げます。

大阪府では、5月21日に緊急事態宣言が解除され、これまでの制限も徐々に緩和されてきました。学校においても6月から登校再開、中高においての部活動などにおいても中旬から再開するところもあるようです。

しかしながら、当スクールは再開時期がこれから熱中症リスクを最も懸念しなければならない時期であることを踏まえれば、安全を最優先にしたうえでの活動再開を検討しなければなりません。

そのような中、先日スクール三役(顧問・シニアアドバイザー交え)にて話し合いを実施し、

- ① 夏季からの再開は熱中症リスクも高く、活動時間の制限もかかること
- ② 当スクールは、活動場所が企業グラウンドを利用しており利用許可の判断が見通せないこと
- ③ 公共施設の利用についても容易に確保できる状況ではないこと

などを踏まえ、スクール活動の再開時期を9月6日(日)とし、それまでの間に体制整備を実施し再開する判断をいたしました。(指導者・保護者への安全講習の実施や指導者ミーティングなど)

ただし、現状は協会等の指針が示されていない中での判断であり、状況によっては再開日の変更もありうることを付け加えておきます。

上記より、スクール会費については前期分を徴収しないこととします。(後期分のみ徴収)

### 【追記】堺ラグビースクールの総合的判断について

ラグビーは競技特性上、所謂「3密」の避けられないスポーツであること。また、引率される保護者についても「3密」を避けられるような環境で練習等が実施できない等、安全上のリスクが排除できないことからスクールとして安易な再開判断はできません。

スクール関係者の皆様におかれましては、一日も早いスクール再開を待ち望んでおられるかと推察しますが、スクール活動の根本である「安全最優先」のもとでの判断であることをご理解くださいますようお願いいたします。